

ASÍ Y TODO HAN PASADO 53 AÑOS

Pero así y todo han pasado cincuenta y tres años viviendo en nuestra Alcobendas. Aquí conocí el Amor, a mi exmujer. Los dos somos del mismo pueblo, pero fue en Alcobendas dónde nos hicimos novios. Tuvimos a nuestras dos hijas, un precioso nieto de siete años nacido en nuestro pueblo.

Yo no quería venir. Vine y me quede en Alcobendas, solo tenía veinte años. Ahora tengo setenta y tres y sigo estando en nuestro grandote bonito y maravilloso pueblito madrileño.

No quería venir a Alcobendas por el frío y la nieve.

No quería venir Alcobendas por los amigos. Que dejaba atrás.

De ninguna manera quería venir Alcobendas.

No quería venir Alcobendas porque quería ir a Mallorca, era mi deseo.

Al principio, viví en la calle Isabel Rosillo, Para mí una de las más bonitas de Alcobendas.

Aquí vivo hace cincuenta y tres años.

Aquí fui novio, me case fui padre y abuelo.

Y mi corazón no le pertenece sigue siendo de mi pueblo.

Ayudé a que Alcobendas creciera, se hiciera tan grande y bonita, tan grande que a veces se hace insoportable de vivirla. Mucha circulación, mucha gente, y aunque hay buenos medios de comunicación, las distancias son muy largas.

JUAN ÁLAMO. 73 años

Abril 22